



「ふぞろいなYUZUたち」Vol. 25

平成 28 年 7 月 2 日 (土) 午前 11:30、短大 5 階学生ホールで 15 回目の就職 1 年目の会「ふぞろいな YUZU たち」を開催しました。卒業生 35 名、教員 8 名が参加しました。

久しぶりの再会に、「ひさしぶりいー、げんきい？」という大きな叫び声が学生ホールに何度も響き渡りました。

「かんぱ〜い！」のご発声と、久保先生の「みなさん、おかえりなさい！！」というお話からスタートしました。お菓子や軽食をつまみながら、同級生との話があちらこちらで盛り上がっていました。それぞれの職場の現状や仕事の厳しさを口にしながらも、いろいろな経験をしているようで、卒業して 3 ヶ月、皆さんの成長を感じました。皆さんの表情が明るく元気そうで、安心しました。

歓談のあとには、紙に書いたお題を引いて、経験談を発表しました。失敗談や、先輩に指導を受け、夜勤帰りの車の中で泣いたこと、フリーの時に、緊急入院の準備をしたこと、患者さんにいろいろ言われても笑顔で対応したことなど、参加した卒業生たちは時に目に涙を浮かべ共感しながら聴いていました。看護師は一生続けられる職業です。ぜひ継続していただき、何年後かには学生指導にも携わっていただきたいと思います。



《就職 1 年目の会を終えてのアンケート結果》 主な意見感想

- ・久しぶりにみんな(先生)と話せて楽しかった。(よかった)
- ・みんな同じような悩みをもっていると思い安心した。
- ・他の病棟で働いている同級生の話を聞くことが出来て勉強になった。
- ・「おかえりなさい」はなんだか泣けた。
- ・ホームに戻ってきた感じがした。安心した。
- ・同期と話ができて心強かった。

今、仕事で悩んでいること

- ・人間関係。
- ・先輩が怖い。
- ・フォローの先輩が誰なのか、毎日気になる(→緊張!!!)。
- ・仕事が遅くなり先輩に迷惑をかけてしまうことが多い。
- ・勉強したいと思っても、日勤を終えて帰ると疲れてできない。
- ・勉強が大変(薬剤が覚えられない)。
- ・周りの 1 年目より遅れてる? と感じる。
- ・日々頑張らないと・・・という感じ
- ・もっと患者さんと関わりたいけど、業務をこなすことだけに必死になってしまう。

後期の予定

遠光祭：10月8日(土)!!

とことん埼玉県産の食材にこだわってつくるフランクフルトや焼きそばなどの模擬店を企画しています。学校に寄って元気な顔を見せてくださいね。



焼きそば



初 LED キャンドルで幻想的な戴帽式!! 11月19日(土)

今年度よりキャップをいただく他に戴帽生全員がナイチンゲール像から LED キャンドルに灯をいただくスタイルになります。事前に 2 年生戴帽式委員が何回も LED キャンドルに灯をいただく練習をし、第 1 回目オリエンテーションでは新たな戴帽の儀の流れを 1 年生に説明しました。今までの戴帽式とはまた違った雰囲気になりそうです。



編集後記

卒業生の元気な笑顔やちょっとだけ大人びた顔を見て私達も楽しい時間を過ごせました。就職して初めての夏。どのように過ごしましたか?

ストレス解消の場として、いつでも短大でお待ちしています!

企画&通信編集 佐藤、鈴木